

La République du Centre, 15 janvier 2020

■ ROUVRES-SAINT-JEAN

Le maire ne se représente pas



MÉDAILLÉS. Les récipiendaires entourés des élus.

Samedi soir, pour la dernière fois, Christian Vincent, maire de Rouvres-Saint-Jean, a présenté ses vœux aux administrés, élus, associations et invités.

Après un premier mandat de conseiller, puis un de 1^{er} adjoint et quatre de maire, soit 37 années passées au service de la commune, l'édile a décidé de raccrocher son écharpe.

« Quand j'ai été élu, j'étais le plus jeune du conseil, aujourd'hui, je suis le plus ancien ! Je pars avec l'esprit tranquille en cédant le flambeau à une nouvelle équipe qui saura me remplacer avec efficacité et compétence. » Dans son allocution, le maire a adressé ses remerciements

à tous les conseillers, anciens et actuels, qui lui ont permis de mener sa tâche à bien.

« Merci également à toutes les associations et leurs bénévoles qui animent le village. » Christian Vincent a discerné une « mention particulière pour les épouses de conseillers » et particulièrement pour la sienne qui, durant toutes ces années, a dû supporter absences et retards.

Avant que l'assistance ne souhaite à Christian Vincent une agréable retraite, deux médailles, régionale départementale et communale, échelon vermeil, ont été remises à Nadine Pelletier et Jean-Luc Bretonnet pour 30 années de mandat. ■